

Article de la Voix de l'Ain du 26 décembre 2003

"L'Harmonie de Trévoux, école de musique, donnait le 20 décembre son traditionnel concert d'hiver à la

Près de 300 personnes s'étaient déplacées pour cette soirée musicale

Une première partie a permis d'entendre l'orchestre 1er cycle sous la direction de Camille Marchalot (Cl

La deuxième partie, menée de main de maître par Jean-Yves Bernardin était le morceau de bravoure de

Le bis traditionnel a permis de réécouter le Seigneur des anneaux et, devant le succès, un ter d'est impo

L'Harmonie de Trévoux a su montrer ainsi l'amplitude de son répertoire et la qualité de ses exécutions, r

Ses prochaines manifestations auront lieu les : samedi 24 janvier, audition de l'école de musique, samed

Voix de l'Ain sera le porte-parole de ces manifestations : plus de détails vous serons fournis dans la me

euuuuh, comment dire

Les quelques reproches qui transparaissent dans cette article sont absolument fondés et montre bien no

